
Herr Reisbitzen spricht im Namen der CDU-Fraktion seinen Dank an die Betriebsleitung der 
Gemeindewerke und allen Beteiligten aus. Die CDU-Fraktion begrüße insbesondere die geplanten 
Investitionen in Höhe von 13,5 Mio. im Bereich der Infrastruktur. Es ergibt sich Beifall aus dem Plenum.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich zu diesem Tagesordnungspunkt nicht. 
 


